## Abstecher in den "Vatikan" WAZ Castrop-Rauxel, 24.10.2008, aw, 0 Kommentare, Trackback-URL

Helmut Orwat, seit 1962 Fotograf in Castrop-Rauxel, erinnert sich: an den legendären "Vatikan".

Es stand wirklich ein Pferd, nicht auf dem Flur, sondern in der Kneipe, im legendären "Vatikan". Noch heute bekommen Castrop-Rauxeler jenseits der 70er-Altersgrenze glänzende Augen, wenn sie an die Szenen mit Wirtin Maria Brüggemann denken, als das Bier noch aus der Wand floss und nur ausgewählte Besucher neben dem flüssigen Brot auch etwas Deftigeres aus der Küche bekamen. Helmut Orwat, seit 1962 Fotograf in Castrop-Rauxel, erinnert sich. Mit ihm Reinhard Bottländer, Gabriele Sikora, Sabine und Rüdiger Wendt und etliche ungenannte Zeitzeugen. "Vatikan & Schwarzes Gold" heißt die 80 Seiten umfassende Sammlung von Geschichten und Anekdoten aus Castrop-Rauxel, die Falko Pyck und Heike Zielasko in einem Dreivierteljahr intensiver Recherchen vorlegen.



## 0 Trackbacks

## 0 Kommentare

Name (erforderlich)
E-Mail Adresse (erforderlich, versteckt)
Url
✓ Meine Eingaben merken?
Geben Sie das verzerrte Wort ein
ont
W. J. F. I.
Wort unleserlich?
☐ Um zukünftig Benachrichtigungen bei neuen Kommentaren zu erhalten müssen Sie sich
registrieren
Vorschau Abschicken

1 von 2 31.10.2008 23:59

© 2008 WAZ NewMedia GmbH & Co. KG | Kontakt | Impressum | Nutzungsbedingungen | Datenschutzerklärung | FAQ | Zeitungsarchiv | Aboservice | Werbung | Sitemap

2 von 2 31.10.2008 23:59